

Antrag
17.01.2007

Betreff: Fußweg am Auer Mühlbach

Antrag:

Der BA bekräftigt seinen Beschluss, dass vom Gelände der Paulaner-Brauerei (zwischen Schwalben- und Taubenstrasse) ein Stück für die Schaffung eines durchgängigen Fahrrad- und Fußweges entlang des geöffneten Auer Mühlbachs an die LHM abgetreten werden soll.

Begründung:

Im Zuge der Erweiterung der Paulaner-Brauerei an der Ohlmüllerstrasse wurde, trotz der signalisierten Bereitschaft der Brauerei, kein Fuß- und Radweg eingeplant. Dieser ist aber ein elementarer Bestandteil der vom Stadtrat bereits beschlossenen durchgängigen Fußwegverbindung entlang des Auer Mühlbachs.

Alexander Spickenreuther
Fraktionssprecher
Kirchenstr. 23